Skiabteilung



Lady's Skifahrt 2024

Am 16.03.2024 stand wieder bei einigen Ladys aus Leinburg rot im Kalender: "Lady's Skifahrt"!

Aufgrund einiger kurzfristiger Absagen waren wir nur zu zehnt, versammelten uns aber mit bester Laune frühmorgens um 5:00 Uhr am Marktplatz in Leinburg. Auch einige neue Gesichter konnten wir in unseren Reihen begrüßen.

Pünktlich holte uns der Bus vom Ottensooser Skiclub in Leinburg ab. Am Anfang herrschte noch etwas Müdigkeit, aber umso näher wir den Bergen kamen, umso mehr stieg die Stimmung. Da wurde auch schon mal der erste Sekt aufgemacht. Natürlich nur, um den Kreislauf anzuregen;-)

Um kurz nach 9:00 Uhr erreichten wir das Skigebiet Kaltenbach. Voller Vorfreude zwängten wir uns in unsere Skischuhe bzw. zwei Mädels schnürten ihre Wanderschuhe.



...weiter auf der nächsten Seite!

Skiabteilung



Da wir bereits im letzten Jahr in Kaltenbach waren, fiel die Orientierung nicht schwer, daher machten wir auch gleich los, um das ganze Skigebiet abzufahren.

Unser erstes Ziel war Hochfügen auf der anderen Seite. Leider meinte es der Wettergott nicht so gut mit uns. Wir hatten von Sonne über Regen, Hagel und Sturm alles dabei und das immer wieder im Wechsel. Aber davon ließen wir uns die gute Laune nicht verderben.

Trotzdem schafften wir viele Abfahrten und Pistenkilometer. Gegen 16:30 Uhr kehrten wir erschöpft aber glücklich wieder zum Bus zurück. Jetzt hieß es raus aus den Skischuhen und rein ins Partyoutfit. Sandra hatte uns zum Glück bestens mit ihrem selbst gemachten Eierlikör versorgt. Den hatten wir uns verdient!





...weiter auf der nächsten Seite!

Skiabteilung



In der Postalm war schon ein Tisch für uns reserviert. Dort warteten auch schon unsere zwei Wandermädels auf uns.

Wie der Name schon sagt, ging dort die Post ab. Mit Aperol Spritz und Apres Ski Hits hätten wir bis in die Morgenstunden feiern können, mussten aber um 19:00 Uhr zu unserem Bus, der uns zurück Leinburg fahren sollte.

Auf der Heimfahrt sind wir noch in den Genuß einer Weinprobe gekommen, welche für sehr viel Spaß und Stimmung sorgte und vielleicht auch für einen schweren Kopf am nächsten Tag.

Es war wieder eine sehr gelungene Fahrt und ich hoffe, dass nächstes Jahr wieder alle dabei sind, auch die, die dieses Jahr nicht dabei sein konnten und vor allem unsere Reiseleiterin Sandra.

Vielen Dank an Sandra für die Organisation und bis nächstes Jahr.

Ski Heil, Eure Kristin

